



Eis- und Rollsport Club Waldbronn e. V.

## Bericht Dunkelwanderung

Im Rahmen der Jugendbeteiligung im ERC haben wir, das Jugend-Orga-Team, eine Dunkelwanderung mit den Kleineren aus unserem Verein veranstaltet. Es hatten sich 17 Kinder angemeldet, gekommen sind leider nur 11 – der Rest war krank.



Wir haben uns am 1.12.2024 um 17.00 am Eistreff getroffen und sind von dort aus mit den Kids über die Felder von Waldbronn gelaufen. Dabei haben wir miteinander geredet und gemerkt, dass man sich ganz schnell an die Dunkelheit gewöhnt und gar keine Taschenlampe braucht.

Zurück am Eistreff gab es zum warm werden Kinderpunsch und für alle hungrigen Kinder und Eltern hatten ein paar Väter den Grill aufgebaut und Thüringer Bratwürste gemacht.



Hat Spaß gemacht!

Verantwortlich für die Planung und Durchführung der Veranstaltung

Sarah Schelling (Junges Engagement) und Emilia Gebhardt